



RESTCENT FÜR DIE TAFEL.

Auch wenn die Weihnachtsfeier der Belegschaft der Stadtverwaltung und der Stadtwerke Lohmar im letzten Jahr coronabedingt ausgefallen ist, spenden die Mitarbeiter/-innen gerne wieder ihren „Restcent“, d. h. die Cent-Beträge ihrer monatlichen Gehälter für die Lohmarer Tafel.

Die Cent-Beträge der Gehälter haben sich auf die stolze Summe von 568,37 Euro addiert. Der symbolische Scheck wurde

nun an die Tafel übergeben.

„Das Geld wird dringend benötigt. Gerade unsere sozialen Projekte während der Coronapandemie können wir damit gut unterstützen“, bedankt sich Dr. Roswitha Diels, Vorsitzende der Lohmarer Tafel bei Bürgermeisterin Claudia Wieja, Stadtwerke Lohmar Geschäftsführer Michael Hildebrand sowie Personalratsvorsitzenden Thomas Klein, die stellvertretend für die Belegschaft den Scheck überreichten.

FOTO: STADT